
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆきの一般質問 平成２７年１２月議会 
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① ひとり暮らしの高齢者の終活問題について 

いきいき生活部長の答え 

①市の人口は約４２万７千人で、高齢者は約 

１０万８千人で、独居高齢者は約１万６千人。 

②ひとり暮らしで身寄りの無い高齢者が亡くな

る場合、無縁仏になるケースが町田市にもあ

る。市が終活相談や支援事業の窓口となれ

ば市民が安心すると思うが、具体的な取り組

みはありません。 

③横須賀市の状況を調査し、実施の可否につ

いて研究していきたい。 

 

 

 

 

②マイナンバーの周知と被害防止について 

松岡みゆきの質問 

①個人情報をしっかり守る為、マイナンバーをど

のように管理しているのか？ 

②マイナンバー制度に便乗した詐欺事件が発生

しているが、被害防止の為、市役所や駅に垂

れ幕を付けて欲しい。 

松岡みゆきの質問 

①市のひとり暮らしの高齢者の現状は？ 

②ひとり暮らしの高齢者の孤独死や葬儀費用

が問題となっているが、市の現状と終活課

題には取り組んでいるのか？ 

③横須賀市のエンディングプラン・サポート事

業では、ひとり暮らしで身寄りが無く、生活に

ゆとりの無い高齢者が安心する為に、終活

課題解決として生前に本人の意思を聞き、

葬儀費用を葬儀社と生前契約する仕組み作

りをしているが参考にしては？ 

市民部長の答え 

①一般のインターネット回線を使用しないので、

外部からアクセスできないシステムです。 

②犯罪被害の防止は効果的な方策を検討、実施

し、垂れ幕を参考にバス事業者の協力を仰

ぎ、車内ポスターの掲示等を検討したい。 

③町田バスセンターのトイレ設置について 

松岡みゆきの質問 

①市の中心である町田バスセンターに長年トイレ

が無く、市民が困っている。町田の表玄関とし

て必要であるが、現状と課題は？  

②オリンピック・パラリンピックを控えて早急に設

置を願う。 

 

副市長の答え 

①トイレの設置は必要。場所は下水道等の地下

埋設物の状況を確認し、概ね決定している。 

建設部長の答え 

②トイレの工事費で約４千万円。管理運営費で

年間約４００万円を想定。工事期間は、関係機

関との協議や設計・工事で約２～３年かかる。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

松岡みゆき書道を出展！ 

  
書道連盟展 市民美術展 

自衛隊より感謝状！ 

松岡みゆきは自衛隊募集相談員

理事です。この度自衛隊東京本部

長陸将補より感謝状を頂きました。 

北太樹関と豆まき！ 

 

特養老人ホーム清風園にて 

 

大相撲町田場所！ 

 
初場所で優勝した琴奨菊関は私

と同郷の柳川市出身です。 
文化の振興に貢献！   


